

Thun, 20.02.2024
Medienmitteilung Fernwärme Thun AG

General-Wille-Strasse vom 4. März bis Ende Juli 2024 nur einseitig befahrbar

Zur Sicherstellung einer langfristig zuverlässigen Fernwärmeversorgung sind vom 4. März bis voraussichtlich Ende Juli 2024 Arbeiten an der Fernwärmeleitung bei der General-Wille-Strasse in Thun erforderlich. Es ist mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen.

Aufgrund von zwingend erforderlichen Bauarbeiten an der Fernwärmeleitung, welche auf einem Teilstück der General-Wille-Strasse in Thun verläuft, kommt es vom 4. März bis voraussichtlich Ende Juli 2024 zu Verkehrsbehinderungen. Konkret bleibt die General-Wille-Strasse zwar in Richtung Burgerstrasse einseitig befahrbar, der Verkehr in Richtung Bypass Thun Nord wird jedoch gesperrt respektive über die Mittlere Strasse via Militärstrasse auf die Allmendstrasse umgeleitet. Um bestmöglich auf das Verkehrsaufkommen eingehen zu können, wird die Ampelanlage beim Knoten Allmendstrasse – Bypass Thun Nord durch eine provisorische Anlage ersetzt.

Die Arbeiten an der erdverlegten Fernwärmeleitung sind zwingend erforderlich, um eine zuverlässige Wärmelieferung langfristig sicherstellen zu können, wie die Fernwärme Thun AG mitteilt. Die Leitungen wurden zwar erst 2021 eingebaut, wobei es jedoch zu Mängeln in der Ausführung durch die beauftragte Drittfirma gekommen sei. Der dadurch verursachte Schaden zeigte sich jedoch leider erst im weiteren Zeitverlauf, erklärt der Geschäftsführer Dominic Zysset. Er führt weiter aus: «Um eine Ausdehnung des Schadens zu verhindern und eine langfristig zuverlässige Wärmelieferung in die Haushalte der Region sicherstellen zu können, ist es leider unumgänglich, die Leitungen möglichst rasch zu ersetzen. Wir bedauern die damit verbundenen Verkehrsbehinderungen sehr.»

Sorgen um das warme Wasser müssen sich die zahlreichen Bezügerinnen und Bezüger der nachhaltigen Energie aus der KVA Thun jedoch keine machen, wie die Fernwärme Thun AG weiter mitteilt. Für die Dauer der Arbeiten wird ein Provisorium errichtet, um die Fernwärmelieferungen jederzeit aufrecht halten zu können.

Hinweis für Medienschaffende:

Ebenfalls ab dem 4. März 2024 führt die Gemeinde Steffisburg bei der Schwäbisstrasse Arbeiten an der Kanalisation sowie weiterer Werkleitungsmedien aus. Der südliche Teil der Schwäbisstrasse ist deshalb für den Durchgangsverkehr gesperrt (vgl. Medienmitteilung der Gemeinde Steffisburg vom 20.02.2024). Diese Arbeiten stehen nicht im Zusammenhang mit den Bauarbeiten der Fernwärme Thun AG in der General-Wille-Strasse.

Kontakte für Medienschaffende:

Planung- und Durchführung der Arbeiten

Dominik Müller
Projektleiter
Bührer + Dällenbach Ingenieure AG
033 650 80 51
dominik.mueller@bd-ing.ch

Generelles zur Fernwärme Thun AG

Dominic Zysset
Geschäftsführer
Fernwärme Thun AG
033 226 56 26
d.zysset@avag.ch

Bildmaterial:

- Situationsplan Verkehrsführung (Einbahnregime & Umleitung)